

Numerosos viandantes disfrutaron durante el fin de semana de un paseo sin vehículos por Juan Carlos I

26/09/2016



La calle quedó cortada al tráfico rodado durante parte del fin de semana | Jesús Cruces.

La calle Juan Carlos I permaneció cortada al tráfico desde el pasado sábado a las 16 horas hasta las 21 horas del domingo 25 de septiembre. Durante este periodo de tiempo numerosas personas disfrutaron de una forma distinta del paseo por las calles del centro de la ciudad, caminando, en patinete o patines en el caso de algunos niños, pero también en bicicleta, puesto que por esta calle no pasaron más vehículos que los que tienen que acceder a los garajes de sus viviendas.

Esta actividad, que se ha llevado a cabo de forma experimental, ha sido muy positiva, según la edil de Medio Ambiente, Pilar Calpena, y aunque "se ha hecho como algo simbólico, queremos que sea algo que la

gente tenga en mente y así se comiencen a usar menos los coches por el centro de la ciudad". Además, la edil ha resaltado que no se han producido incidencias, pues todo se ha desarrollado con tranquilidad y, salvo algunos peatones que por inercia seguían caminando por las aceras, muchos iban tranquilamente disfrutando de un paseo por una calles principales de nuestra ciudad.

Calpena ha añadido que en general las actividades programadas con motivo de la Semana Europea de la Movilidad han funcionado bien, especialmente los actos desarrollados conjuntamente con Petrer, por lo que seguirán insistiendo en este aspecto.

Este lunes y el martes 27 quedan por realizar las actividades de educación vial que tienen lugar en el Parque Infantil de Tráfico de Las Trescientas, de 17 a 19

horas. Complementariamente, en la calle Azorín funcionará una gimkana, un taller de reparación de bicicletas el lunes y de iniciación al patinaje el martes, en el mismo horario.